CARMEN SIVERIO PÉREZ-ACHARD: Directora

Catedrática de Música, Profesora de E.G.B., Licenciada en Historia del Arte y en Pedagogía, Doctora en Pedagogía Musical, ha impartido su magisterio en las aulas en el ámbito de la Universidad de La Laguna, Tenerife.- Realizó sus primeros estudios en su isla natal, Tenerife, pasando después a Barcelona y Madrid, y posteriormente a Ginebra, Salzburgo, Hungría, Italia y Lovaina (Bélgica), titulándose o diplomándose en apartados específicos como son "Canto y Dirección Coral" y las pedagogías de los sistemas Dalcroze, Orff, Kodaly, Wuytack, Wardd, Willens...

Lleva impartidos cerca de quinientos cursos o cursillos al profesorado en activo.- Es autora de varios libros sobre la Pedagogía Musical en las escuelas; es la creadora del "Plan de Coros Escolares" para los colegios, así como de "Encuentros Corales" en las Islas; ha sido la fundadora y directora de varios grupos corales infantiles y de adultos; está en posesión de varios premios y distinciones de Centros de Enseñanza y Organismos Oficiales y Privados, y ha sido nombrada "Hija Adoptiva" e "Hija Predilecta" en algunas ciudades de la Isla de Tenerife, todo ello por sus méritos, primero como estudiante y después como profesional.-

Su labor al frente del Coro Municipal de San Bartolomé comienza en el curso 1997-1998, tarea que compatibiliza con sus otras actividades Corales en otras Islas del Archipiélago Canario, con sus cursillos al profesorado y sus charlas y conferencias, dentro y fuera de las Islas.-